
中学校区一貫教育校園 八浜中学校 令和3年5月２7日

第２号

発行：淺 野 元 志

HP アドレス http://www.ednet.tamano.okayama.jp/jhs-hachihama

５月１２日（水）
令和３年度前期生徒総会が行われました。令

和２年度後期活動の反省として、生徒会三役選

挙の時に会長が公約に掲げていた「新たな活動

に挑戦していろいろな経験を積み、新しいこと

に気づき自分の部活動の参考にするために、違

う部活動を経験する機会を作るという『部活動

Change day』を実践することができた。」「『３年生を送る会』では、コロナ禍の状況を
踏まえ、工夫して開催することができた。」「前期できなかった『はちくり』を開催する

ことができた。」など、取り組み方を工夫し、しっかりと活動することができた。という

三役からの報告をはじめ、自治・生活・体育・文化・報道・保健の委員会からも報告が

ありました。そして、生徒会予算の決算案が報告され、承認されました。また、令和３

年度前期の活動計画・予算案も示され承認されました。

今年度の生徒会の活動は、生徒会三役や各委員会の取り組みを全校生徒に示し、見え

る化することで、生徒会への参画意識を高めるための取組を行っています。生徒会が自

らの活動で活性化され、さらなる高みに向かって進んでくれることを期待しています。

生徒総会の中で、学校への要望等が９件上がりました。

意見・要望 回 答

自転車置き場に電気が欲しい。（３Ａ） 冬場下校時に、下校の準備ができるくらいの

灯りがとれるようにならないか検討します。

職員トイレ前の渡り 早急に検討します。

廊下のマットを滑ら

ないものにしてほし

い（３Ａ・Ｂ）

３棟から体育館へ移動するための石のブ 今のままで利用してください。

ロックを整えてほしい。（２Ａ）

美術室の机をきれいにしてほしい（３Ａ）教育委員会へ要望を出しますが、すぐに直る

とは思わないでください。

教室の机のサイズを大きいものに変えて 教室の大きさの関係もあり、今は難しい。

ほしい（３Ｂ）
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自転車通学ができる範囲を拡げてほ 自転車置き場のスペースが限られているため、

しい。（３Ｂ） 全校生徒が置くことができるようになればそ

れは可能です。

トイレ用擬音装置をつけてほしい。（２ 検討をしますが、トイレすべてに取り付ける

Ａ） 必要があるため、すぐに取り付けることはで

きません。

制服のリボンを変えてほしい（２Ａ） なぜリボンを変えたいのかを生徒会で議論し、

要望を挙げることができるといいですね。も

う少し生徒会として検討してみてください。

自転車の整頓がばらばらなので、まっ その通りですね。生徒全員で気をつけて整頓

すぐにしたほうが良いと思う。（１Ａ） しましょう。整頓した結果、自転車置き場の

スペースが空けば、自転車通学の範囲を拡げ

ることにもなりますね。

それぞれの委員会が、毎日活動を行っています。今回は２つの委員会の活動を紹介し

ます。

自治委員会では、月目標に掲げた「全力で朝のあいさつ

を行う」という取り組みを行っています。委員会で『あい

さつゲート』を作りその下をくぐるときに大きな声であい

さつをしようと呼びかけ、大きな声で委員があいさつする

と、登校してきた生徒も元気よく応えている姿が印象的で

した。

生活委員会では、定期的にピロティーの掃除を行ってい

ます。登校してきた生徒にあいさつをしながら、砂がたま

りやすい床を、丁寧にはいていました。ピロティーは生徒

や職員だけでなく、学校を訪問してくる外部の人たちが最

初に通る場所、学校の顔です。校内の美化活動にしっかり

取り組んでいる姿に感心させられます。

５月１６日、岡山県に緊急事態宣言が発出され、玉野市でも新型コロナウイルスの感

染が拡大していて、今まで以上の感染予防対策が求められるようになりました。優先事

項は新型コロナウイルス感染拡大防止です。学校も例外ではなく、２９日（土）に予定

されていた体育祭が２学期に変更（９月１８日（土）開催）になったり、６月に行われ

る各部活動の様々な大会も延期や無観客での実施を余儀なくされたりしています。これ

以上の感染拡大を防ぐために、ひとりひとりが３密を避け、感染防止対策を行っていき

ましょう。対策を十分に行っていても感染する場合があります。対策をしていることに

安心をすることなく、発熱症状や、体のだるさ等、風邪症状がある場合には、無理をせ

ず自宅で休養し、通院をお願いします。
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